

Bürgerliste für Umweltschutz und Frieden

im Ortsbeirat Gießen-Wieseck

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Wieseck

Vorlagennummer: **OBR/0498/2017**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 31.01.2017

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Norbert Kress

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Wieseck	09.02.2017	Entscheidung

Betreff:

**Rad- und Fußweg Rudolf-Diesel-Straße Auffahrt A 485 - gefährlicher Begegnungsverkehr
- Antrag von Herrn Kress, BUF, vom 29.01.2017 -**

Antrag:

Der Magistrat wird aufgefordert – ggf. in Zusammenarbeit mit HessenMobil – den gefährlichen Begegnungsverkehr im Bereich der Auffahrt auf die A485 in Richtung Frankfurt – durch Führen des Rad- und Gehweges an der Rudolf-Diesel-Straße im Bereich der Zu- und Abfahrt A485 - „zu entschärfen“ (siehe Luftaufnahme).

Es wird an keiner Stelle durch entsprechende Beschilderung für die Autofahrer kenntlich, dass auf der Zu- und Abfahrt der Autobahn auch Radfahrer und Fußgänger diesen Bereich kreuzen. Auch befinden sich auf der Fahrbahn keine „Streifen/Abmarkierung“, die auf den Fuß- und Radweg hinweisen.

Somit kommt es an dieser Stelle immer wieder zu sehr gefährlichem Begegnungsverkehr!

Da man aus Sicherheitsgründen schon seit einigen Jahren dazu übergeht, Radwege an der Straße zu führen - damit nicht an Kreuzungen Radfahrer „für Autofahrer unvermittelt auftauchen“ - muss der Fuß- und Radweg im Bereich der Zu- und Abfahrt der Autobahn direkt auf der Rudolf-Diesel-Straße - mit entsprechender Abmarkierung und Bordsteinabsenkung - geführt werden!

Bis diese Umbaumaßnahme durchgeführt worden ist, muss durch entsprechende Beschilderung und Markierungen auf der Fahrbahn der Zu- und Abfahrt auf den Rad- und Fußweg hingewiesen werden!

Gez.

Norbert Kress

Ringauffahrt Rudolf-Diesel-Straße / A485 Richtung Frankfurt



Wie man auf diesem Bild sehr gut erkennen kann, gibt es keinerlei Hinweise und Sicherungsmaßnahmen für den Fuß-und Radweg!